



# stillgruppe bandinfo

»neue deutsche Popmusik« - das beschreibt die stillgruppe in drei Worten. Hört man die Songs der Kölner Band, denkt man spontan an Artverwandtes wie Virginia Jetzt oder Kettcar. Und doch – irgendetwas ist anders bei der stillgruppe: die Musik ist trotz der reduzierten Besetzung von Gitarre, Bass, Schlagzeug und Gesang immer phantasievoll arrangiert und hervorragend gespielt, die Stimme von Sascha Zucca überaus markant. Die Texte greifen Themen auf die jeder kennt und nachvollziehen kann, egal ob mit 14 oder 40. Die kompakten Kompositionen setzen sich im Ohr fest, ohne dabei je ins Banale oder Schlagerhafte abzudriften und ihr Sound hebt die Band mit seinen »britischen« Merkmalen aus der Masse hervor.

Die stillgruppe um den Songwriter und Gitarristen Holger Ruchatz fand sich Ende 2002 zusammen und präsentiert seitdem ihre intelligenten und eingängigen Songs in Clubs oder auf Festivals und bei diversen Radio- und Fernsehauftritten ihrer wachsenden Fangemeinde.

Mit dem 2004 im Studio des international erfahrenen Produzenten Stefan Lindlahr fertig gestellten Album im Gepäck, stehen auch 2005 wieder viele Konzerte und die professionelle Erweiterung des Umfeldes an. Ach ja, und neue Songs dürfte es auch wieder zahlreiche geben – denn selbst scheinbar kleine Begebenheiten werden von der stillgruppe spielend leicht und mit einer gewissen Lässigkeit zu großartigen Songs verarbeitet. Neue deutsche Popmusik eben.

Yann Le Roux - Schlagzeug

Holger Ruchatz – Gitarre

Heiko Schulz – Bass

Sascha Zucca - Gesang